

# *ONU alerta de aumento de desplazados en norte de Colombia*

---



Bogotá, 24 mar (RHC) La Oficina de Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) alertó hoy aquí sobre el desplazamiento forzado de unos 400 campesinos en el norte del país, debido a las amenazas de grupos criminales.

Las familias desplazadas pertenecen a los municipios Puerto Libertador e Ituango, de los departamentos Córdoba y Antioquia, respectivamente.

Según la OCHA, el desplazamiento estuvo forzado por 'la presencia y amenazas de grupos armados en la zona, quienes el 21 de marzo comunicaron a los pobladores que debían abandonar sus hogares'.

Coincidentemente organizaciones sociales de Córdoba denunciaron que el pasado viernes se presentó el desplazamiento masivo de cerca de 160 familias de las veredas Santa Rosa y Flechas en el municipio de Libertador.

Los movimientos sociales señalan que bandas criminales se disputan el control de las rutas del narcotráfico en el sur de Córdoba y en Antioquia.

Colombia es el país con más desplazados en el mundo, con 7,7 millones de personas en esa condición.

También es el principal productor de cocaína del planeta, con unas 170 mil hectáreas de plantaciones de coca. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186640-onu-alerta-de-aumento-de-desplazados-en-norte-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**